

BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan merupakan mata kuliah yang wajib ditempuh oleh mahasiswa program D-IV Politeknik STTT Bandung pada semester 7, juga merupakan sarana untuk memperdalam, menambah dan mengimplementasikan pengetahuan mengenai produksi garmen. Praktik Kerja Lapangan merupakan bagian dari kurikulum pendidikan tinggi tekstil program Diploma Empat (D-IV) yang telah ditetapkan oleh Politeknik STTT Bandung. Tujuan diadakannya Praktik Kerja Lapangan adalah untuk mempersiapkan mahasiswa dalam menghadapi kehidupan di dunia kerja (industri) secara nyata. Ketentuan tata cara Praktik Kerja Lapangan telah diatur oleh pihak perguruan tinggi melalui buku Pedoman Praktik Kerja Lapangan.

Laporan ini berisi tentang laporan pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan di PT. Dragon Forever yang beralamat di Jalan Belitung Blok D35-36 KBN (Kawasan Berikat Nusantara) Cakung Cilincing, Jakarta Utara. Praktik Kerja Lapangan ini dilaksanakan pada tanggal 3 Oktober 2016 sampai dengan 16 Desember 2016 atau selama 64 hari kerja. PT. Dragon Forever telah memberikan kesempatan bagi saya untuk menambah pengetahuan, ilmu dan pengalaman dengan adanya hal-hal yang bisa saya lakukan dan pengamatan di dalam perusahaan.

Di PT. Dragon Forever saya ditempatkan di departemen PPIC bagian Gudang Jadi. Selama saya melangsungkan Praktik Kerja Lapangan disana, saya diberikan tugas untuk membuat surat jalan ekspor, mengecek selisih timbangan, membuat laporan harian, membuat laporan stock barang, memperbaharui papan aktual packing, dan membuat form timbangan. Adapun permasalahan utama yang sering ditemukan di bagian Gudang Jadi ialah tidak sesuaianya berat yang tertera pada *packing list* dengan berat aktual yang di saat barang akan masuk ke Gudang Jadi.

Pembahasan dari laporan Praktik Kerja Lapangan yaitu BAB IV yang berupa diskusi dan identifikasi masalah yang saya dapatkan di departemen PPIC bagian Gudang Jadi mengenai hasil dari berat aktual yang berbeda dengan berat yang tertera pada papcking list, sehingga menghambat kelancaran proses persiapan ekspor di PT.Dragon Forever Indonesia.